

# Dringender Appell zur Verbesserung der Bahnlinie RB 31



Die Probleme auf der Bahnlinie RB 31 haben sich in den letzten Jahren, vor allem aber in den letzten Monaten dramatisch vergrößert: Verspätungen oder Zugausfälle sind inzwischen an der Tagesordnung und weder für die Fahrgäste noch für das Personal hinnehmbar.

*Ich protestiere mit meiner Unterschrift gegen die unzumutbaren Zustände auf der Bahnstrecke zwischen Xanten und Duisburg.*

*Ich fordere die Deutsche Bahn, den VRR, die Nordwestbahn sowie die Bundesregierung auf, umgehend Verbesserungen einzuleiten.*

Folgende Maßnahmen halte ich für erforderlich:

**Endgültige Beseitigung der Schranken- und Signalprobleme durch die Deutsche Bahn;**

**Beseitigung der Langsamfahrstellen durch Beschränkung der bislang unbeschränkten Bahnübergänge;**

**Einstellung von mehr Lokführern, um krankheitsbedingte Ausfälle aufzufangen;**

**Zweigleisiger Ausbau in Rheinberg, um zusätzliche Verspätungen bei Gegenzügen zu vermeiden;**

**Elektrifizierung der gesamten Strecke bis Xanten oder alternativer Ersatz der Dieselfahrzeuge;**

**Anschaffung moderner und komfortabler Züge mit mehr barrierefreien Türen / Einstiegen und höherem Platzangebot, auch für Kinderwagen, Rollstühle, Fahrräder und Gepäck;**

**Einführung eines stabilen Halbstundentakts bis Xanten.**

**Es muss endlich Schluss sein mit dem halbherzigen Gewurstel.**

**Wir fordern grundlegende Investitionen in die Strecke, damit das Bahnfahren endlich für Zugpersonal wie Reisende wieder akzeptabel und attraktiv wird!**